
町田市は2022年、持続可能なまちづくりを目指して「まちだ未来づくりビジョン2040」を策定
しました。本講演では、ビジョン策定審議会会長の大久保英敏氏に登壇いただき、ビジョン検討
の背景やこれからの社会のあり方についてお話いただきます。
あわせて弊診断協会からは「地域経済動向調査結果」等を踏まえ、経営者様、支援者様向けに
情報提供を行います。

二つの講演を通して、町田エリアの経営者様、経営支援に携わる各士業・

支援機関等の皆様に、事業基盤である町田市の現状と課題および
未来を考える情報を提供します。
商業都市として発展を続けて来た町田市の魅力を再検証し、魅力を活か
したスマートシティ実現に向けた課題について考えます。

第一部

「商都まちだの２０年とこれから」
講師：本田卓也 町田市経営診断協会 理事

第二部

「町田市の現状とこれから

～町田の魅力と課題～」
講師：大久保英敏 玉川大学工学部名誉教授
「まちだ未来づくりビジョン2040」審議会会長
「町田市産業振興計画19-28」町田市産業振興計画推進委員会委員長

閉会

主催：町田市経営診断協会(町田市原町田6-9-8 AETA町田4F 080-5199-1140) 後援：町田商工会議所、町田市

無料
セミナー

お申し込みはお早めに

2023年2月17日（金）18:00～20:00
(開場：17：40/第二部からのご参加も可能です)

町田商工会議所２F(会場定員60名)/オンライン のハイブリッド開催

町田の魅力を確認する。町田のビジョンを知る。町田市の課題を考え
る・・・。町田を地盤に事業展開する経営者様、応援する各士業・支援機関
様向けに、町田のこれからを考える情報を提供します。

18：00

18：50

20：00

経営者様・士業・支援機関様向け
※一般の方のご参加も歓迎します



「まちだ未来づくりビジョン2040」とは？

「町田市産業振興計画19-28」とは？

～町田市経営診断協会(MCA)のご紹介～

「まちだ未来づくりビジョン2040」は、誰もが夢を描くことができ、幸せを感じられる未来を創るために、2022年に策定された町田市
の新たな基本構想・基本計画です。
まちづくりの方向性、行政経営の方向性を明らかにし、方向性に沿って進んでいった未来の姿を「なりたいまちの姿」（都市像）、
「行政経営の姿」（経営像）として掲げた「2040なりたい未来（基本構想部分）」と、なりたいまちの姿を実現するための目標を政策・
施策として体系的に示したまちづくり基本目標と経営基本方針（基本計画部分）で構成されています。

「町田市産業振興計画19-28～チャレンジするならTOKYOの町田から！～」は、町田市が「選ばれるまち」であり続けるために、10
年後、さらにその先の市の姿を見据えた産業振興の方向性を示すために策定されたものです。
「立ち上げる」・「拡げる」・「つなぐ」の「3つのチャレンジ」の支援・促進と、「ビジネスしやすく、働きやすいまちづくり」からなる、4つ
の柱を設定し、＜ビジネスに、働く人に、心地よいまち＞を目指した計画になっています。

～ご参加の前に・・・知っておきたい予備知識～

町田市経営診断協会(MCA)は、1978年創立の経営コンサルティング(お悩み相談)集団で、以来、武相地域の産業振興に資する活
動に取組んでいます。
経営士、中小企業診断士、税理士、行政書士、社会保険労務士、MBA取得、などの資格保有者ならびに実際の経営コンサルタント
として活動している専門家、80名超のメンバーで構成されています。

町田経営診断協会Webサイト ： http://www.mca-consul.gr.jp/

1955年三重県生まれ。専門は
相変化熱事象学。名古屋工業大
学工学研究科修士課程修了。博
士(工学)東京大学。東京大学生
産技術研究所助手、講師、玉川
大学助教授、教授を経て、2021
年玉川大学名誉教授。着霜除霜
研究会会長、日本潜熱工学研究
会副会長、早稲田大学客員教授
(2021年度)などを歴任。熱エネ
ルギー、環境・エネルギー教育
に関する著書、論文、受賞多数。

第二部講師 大久保英敏

町田市経営診断協会理事
BOOKFIELDコンサルティング代表

第一部講師 本田卓也
町田市経営診断協会では、町田商工会議所と連携し５ヶ年計画で「地域
経済動向調査」を実施しています。３年目にあたる今年度は「商都町田」
における、近年の業種構成などの変化についてまとめました。
町田市は明治以降、八王子と横浜港を結ぶ絹の流通ルートとして繁栄し
てきました。１９６０年代以降は小田急線など都心へのアクセスの良さが
注目され、ベットタウンとしての開発が進み、駅周辺は首都圏有数の商
業地・繁華街として発展しました。しかしながら、近年は全国的にチェー
ンストア化が進み、町田駅周辺もその傾向が高まることで「商都町田」の
特徴が失われつつあります。
講演では、近年町田市がどの様な変化をしてきたか現状を皆様と共有し、
今後町田をどう発展させるべきかの議論につながるべく提案を行います。

東京都多摩地区の中核都市のひとつである町田市は、商業都市として
発展を続けて来た町です。2022年，持続可能なまちづくりを目指して、“
まちだ未来づくりビジョン2040”が策定されました。
今、私たちが住む現代社会は、大きく変わろうとしています。狩猟社会
(Society1 1.0)から農耕社会、工業社会、情報社会へと変化してきた人
類社会は、すでに超スマート社会と呼ばれるSociety 5.0へ移りつつあり
ます。また、国際社会共通の目標として、2030年までに人類が達成すべ
き目標であるSDGs（持続可能な開発目標）が掲げられています。
講演では、町田市の魅力を検証し、魅力を生かしたスマートシティ実現
のための課題について考えます。

～講演内容のご紹介～

【第一部】「商都まちだの２０年とこれから」

【第二部】「町田市の現状とこれから～町田の魅力と課題～」

主催：町田市経営診断協会(町田市原町田6-9-8 AETA町田4F 080-5199-1140) 後援：町田商工会議所、町田市

tm120_20221229


	スライド 1
	スライド 2

